

☆ 春爛漫 桜も咲いたよ。



♪ 風良里の桜も今週末からが見頃!!

先週 21 日(水)全国のトップを切って高知の桜(ソメイヨシノ)が開花。それは高知城の標準木でしたが、ここ道の駅南国風良里上段駐車場外周の桜も開花を始め、今週末ちょうど今日からが見頃。来週末にかけて、来るだけでお花見をお楽しみいただけます。★ご来場をお待ちしております。

猫のしっぽ 文明、かな?。ついにつけました、ETC。今までそれ程は高速道を走る機会もなく、つけなくてもいいや、たまのことだし、、、などと思っていました。けれどこの春より、使うことが増えそうな状況となり、つけてないことのデメリットを考えると『こりゃたまらん』。早速先日車用品屋さんに駆け込み、装着してもらいました。私風猫子、もともと機械、特に電子機器系には弱いので敬遠していた部分もあるけれど、つけてしまえば慣れるものなのでしょうかね。少しは文明の恩恵に与らないと、とも思いますが。愛車の青猫Ⅱ号も走行距離が 12 万kmを超えたけれど、まだまだ好調なのでどこまで行けるのか、楽しみでもあります。そんなこんなで、本日は年度末。

春は、お世話になった方とのお別れや新たな旅立ちもある季節。風良里の桜は咲き誇り、南の国からはもう、つばめもやって来始めました。新年度も、道の駅南国風良里にお越し下さい。風猫子